

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第10号 令和6年12月25日



(文責) 校長 川原千暢

冬休みは、心と体の安定を！

87日間の長い2学期が終了しました。各種感染症等の影響もほとんど受けずに子供たちが健康・安全に過ごし、無事に2学期の終業を迎えられますことに、日頃からご支援・ご協力をくださいました保護者・地域の皆様には心より感謝を申し上げます。また子供たちは、大きな行事をいくつも経験し、そこで精一杯取り組む中で、一人一人が逞しく大きく成長してくれた、本当に実りの多い学期となったように思います。

さて、明日から22日間の冬休みが始まります。昨年度も言いましたが、子供たちにはこの冬休みを、「心を安定させて、三学期に向かうエネルギーを充足させる」意義のある休みとしてもらいたいと思います。心の安定に大切なのは、「毎日の生活習慣・生活サイクルを乱さない」とことと「家族の時間を大切にすること」だと思えます。保護者の皆様には、普段以上に「子供の目を見て話す場」「家族で会話をする時間」をとってくださるようお願いいたします。

1月17日始業式、子供たちが体中にエネルギーをいっぱい貯め込んで、満面の笑顔で登校してきてくれることを願っています。それではよいお年をお迎えください。

授業参観ありがとうございました

12月1日(月)・5日(木)・6日(金)に、今年最後の授業参観を実施しました。今回も、2つの学年ずつ期日を分けて参観していただきました。

1年生は生活科で、全員がPC端末を駆使していきものクイズに取り組みました。2年生は算数で、かけ算の学習をしました。



3年生総合「牛」の発表

3年生は総合で、「牛」の発表をしました。4年生は、1組が理科、2組が算数と、教科担任による授業を行いました。5年生と6年生はそれぞれ、芋団子とクレープを、レクも兼ねて親子クッキングに取り組みました。

どの学年も、進級から8カ月が経過し、落ち着いて一生懸命学習に取り組んでいる様子を観ていただけたのではないかと思います。保護者の皆様にはご多用の中、学校に足を運んでいただき、参観後の学級懇談にも参加していただくなど、本当にありがとうございました。



1年生生活「いきものクイズ」



6年生家庭科「クレープ作り」

輝く士幌小っ子！

第41回町民体育祭ミニバレーボール大会

- 優勝 「橋本学級7」チーム
 (山根虎之助・松山雄世・林下湊音・田中佑飛・高士晴貴・酒井愛琉・小川晴澄)
- 準優勝 「6レンジャー士幌小5」チーム
 (尾澤叶真・岩井宏雅・北嶋一翔・数藤大世・久田春輝・布谷大翔)
- 「フレッシュUNIVERSE」チーム(予選Aブロック3位)
 (相澤千尋・尾澤明香里・富松静菜・布谷唯華・名波心菜)
- 「いちごみるく」チーム(予選Bブロック2位)
 (山根虎太郎・松山開晴・酒井夢琉・高士沙蘭・原愛怜那・渡辺友彩・林下晟大)
- 「肉団子パワー」チーム(予選Bブロック4位)
 (高士鈴菜・酒井優笑琉・原花怜・酒井希咲琉・松山純生・数藤郁登)
- 「さとうとあげパン」チーム(予選Cブロック2位)
 (杉本駿希・山田悠仁・瀬戸陽希・長屋周佑・山田悠喜・瀬戸悠月)



優勝「橋本学級7」



準優勝「6レンジャー士幌小5」

士幌町防火防災標語コンクール

- 3年2組 瀬戸 陽希
 優秀賞『おはしもは みんなをすくう 言ば』
- 3年2組 相澤 千尋
 優良賞『火事の時 「おはしも」守ろう ぜったいに』
- 3年2組 大平 陽斗
 優良賞『気をつけれ 家事をするとき 火の用心』



大平陽斗 瀬戸陽希 相澤千尋

令和6年度JA共済全道小・中学生交通安全ポスターコンクール

佳作 2年 松山 純生



※上記コンクールには、本校の2年生が全員出品し、27人もれなく「参加賞」をもらっています。また、士幌小学校として「学校奨励賞」も受賞しました。ありがとうございました。

1月の主な行事予定

- 1日(水)～3日(金) 学校閉庁日
- 10日(金) 図書サポーター活動日
- 15日(水) 冬休み学習サポート①
- 16日(木) 冬休み学習サポート②
- 17日(金) 3学期始業式
- 21日(火) 学力調査①



- 21日(火)～30日(木) 冬休み作品展
- 22日(水) 学力調査②
- 23日(木) 学力調査③
- 27日(月) 小中連携合同授業
- 28日(火) 後期児童会活動⑥
- 30日(木) 全校朝会

学校閉庁日 12月29日(日)～1月3日(金)

冬季休業中も平日(8:15～16:45)は職員が出勤していますが、上記は年末年始休業で学校閉庁日となります。学校へ緊急の連絡が必要な場合は、下記へご連絡ください。

●士幌町教育委員会 ☎01564-5-4732